
 

 

Città di Seregno 
Provincia di Monza e della Brianza 

 
 

 

                                    CONSULTA “AMBIENTE E TERRITORIO” 

VERBALE N. 01/2025 
 

 
SEDUTA DEL 16.01.2025 

 

L’anno duemilaventiquattro addì sedici del mese di gennaio alle ore 21.10, presso la 
Sala Consiliare al piano terra di via Umberto I° n. 78 Seregno (MB) si è riunita la 

Consulta dell’Ambiente e del Territorio.  
 
Risultano presenti: 

 

N. Componente e 

ruolo 

Associazione/Comitato 

di quartiere 

Pres. Ass. 

1 Pellucchi Paolo 

(Presidente) 

Comitato intercomunale per la tutela dell'ambiente e 

della salute – S. Giuseppe 

x  

2 Papa Riccardo 
(Vicepresidente) 

Legambiente Seregno  x 

3 Canali Alberto 
(Segretario) 

Rappresentante CC maggioranza x  

4 Acampora 
Carmela 

Oro Verde Zero Cento  x 

5 Rampon 
Gabriella 

C.d.Q. Ceredo x  

6 Camnasio 
Giuseppe 

C.d.Q. S.Valeria                                             x  

7 Casati Daniela C.d.Q. S.Ambrogio x  

8 Grasselli Andrea C.d.Q. Centro x  

9 Guerini Luisa 

Umbertina 

C.d.Q. San Carlo x  

10 Isnenghi Alberto WWF x  

11 Ivancich Michela CAI Seregno  x 

12 Pozzi Micaela C.d.Q. S. Salvatore  x 

14 Ratti Dario C.d.Q. S.Giuseppe/Lazzaretto x  

15 Tessera Elsa 
Melissa 

Rappresentante CC Minoranza                            x  

18 Giuseppe 
Borgonovo 

Assessore Urbanistica x  

19 Bruno Sforna Assessore Politiche ambientali x  

 
 
 

 
 

 
 



 

 

Il Presidente P. Pellucchi, preso atto della presenza dei membri della Consulta indicati e 
previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte dal Regolamento delle Consulte, da 

avvio alla riunione con il seguente O.d.G: 
 

- Approvazione del verbale della seduta del 07.11.2024. 
- Dimissioni dalla carica di Presidente della Consulta. 
- Varie ed eventuali. 

 
Il verbale della seduta verrà redatto dal segretario, Alberto Canali.  

 
Viene approvato il Verbale della seduta del 07-11-2024, con astensione di L. Guerini in 
quanto non presente. 

 
Il Presidente P. Pellucchi conferma la volontà di dimettersi da Presidente della Consulta 

(e anche dalla Consulta stessa), come preannunciato nell’ultima seduta e illustra le 
motivazioni alla base di questa intenzione. 
In particolare, evidenzia alcuni problemi nel funzionamento di questo organo rispetto alle 

sue aspettative e lamenta una certa difficoltà di rapporto con l’Amministrazione 
Comunale, da lui giudicata in taluni casi poco reattiva rispetto alla possibilità di costruire 

un percorso di condivisione e non sempre ricettiva rispetto ad alcune proposte concrete 
(es: mancata approvazione regolamento del verde, non ottimale organizzazione evento 

Puliamo il Mondo). 
 
Alcuni dei presenti (vedi sotto) commentano quanto evidenziato da Pellucchi e tutti, pur 

nella diversità dei toni e delle opinioni, chiedono all’attuale Presidente di proseguire nel 
lavoro intrapreso, mostrando apprezzamento per la sua passione, disponibilità e 

sensibilità sulle tematiche relative all’ambiente e al territorio. 
 
In particolare, l’Assessore G. Borgonovo: 

- evidenzia come alcune criticità sia state collegate ad alcune difficoltà di funzionamento 
della macchina comunale e relativa carenza di personale, in parte superate dalla recente 

assunzione di un tecnico agronomo; 
- ribadisce l’impegno dell’amministrazione comunale per l’approvazione del Regolamento 
del Verde entro il mese di febbraio 2025; 

- sottolinea il ruolo (non tecnico e di carattere consultivo) della Consulta stessa, 
ribadendo che l’Amministrazione Comunale ha sempre operato e opererà nella massima 

trasparenza, fermo restando le diverse prerogative. 
 
G. Camnasio ritiene non infondate alcune osservazioni di Pellucchi e auspica una migliore 

collaborazione tra la Consulta e l’Amministrazione. Ritiene inoltre preferibile che di norma 
la Consulta si riunisca senza la presenza degli Assessori e auspica un adeguato impegno 

dell’Amministrazione Comunale nell’organizzazione dell’evento Il Parco che Vorrei, anche 
attraverso una più puntuale definizione del contenuto del progetto e con il coinvolgimento 
delle scuole a cura dell’Assessore all’Istruzione F. Perelli. 

 
A.Grasselli ribadisce che il ruolo della Consulta è essenzialmente consultivo e chiede 

all’Amministrazione di guidare proattivamente la prossima iniziativa Il Parco che Vorrei. 
 
A. Canali sottolinea la complessità del lavoro della Consulta, che si esprime su tematiche 

che nell’ambito del Consiglio Comunale possono avere anche tempi lunghi di gestazione, 
a differenza di quanto trattato in altre Consulte. 



 

 

L’Assessore B. Sforna si rende disponibile a valutare tutte le proposte finalizzate ad una 
migliore riuscita dell’evento Puliamo il Mondo per l’anno 2025, pur ricordando lo sforzo 

importante fatto quest’anno dall’Amministrazione Comunale. 
 

E. Tessera ricorda che alcune difficoltà nel rapporto tra Amministrazione e Consulta si 
sono evidenziate sin dall’inizio del mandato, concorda sulla possibilità che 
l’Amministrazione non sempre debba essere presente agli incontri e rilancia il 

coinvolgimento delle scuole per l’evento Il Parco che Vorrei. 
 

A. Isnenghi auspica il coinvolgimento di un tecnico specializzato nella predisposizione 
della versione finale del Regolamento del Verde. 
 

A seguito dei molti interventi Pellucchi ritira la proposta di dimissioni, dando la sua 
disponibilità a portare a termine il progetto Il Parco che Vorrei insieme 

all’Amministrazione Comunale e con il coinvolgimento delle scuole che decideranno di 
aderire. Ribadisce opportunità che si proceda rapidamente all’approvazione del 
Regolamento del Verde. 

 
I presenti esprimono soddisfazione e concordano sull’opportunità di affinare, a partire 

dal prossimo incontro, i dettagli della proposta del Progetto, in coordinamento con le 
scuole, verificando la fattibilità concreta dell’iniziativa e relative tempistiche. 

Viene chiesto ai referenti di WWF e Legambiente di verificare la disponibilità per 
l’illustrazione alle scuole di linee guida ed elementi di architettura del paesaggio 
propedeutici all’effettuazione del progetto. Da valutare anche il coinvolgimento del Parco 

Gubria, che però di norma offre corsi di formazione a pacchetti standard. Tale aspetto 
verrà discusso nel prossimo incontro della Consulta. 

 
Il prossimo incontro viene fissato per giovedì 20 febbraio con focus sull’iniziativa Il Parco 
che Vorrei. Si richiede idealmente la partecipazione dell’Assessore all’Istruzione F. Perelli. 

In particolare G.Borgonovo darà indicazione all’Ass. Perelli di mandare una 
comunicazione alle scuole relativa all’iniziativa, chiedendo entro metà febbraio, se 

possibile, di ricevere i nominativi dei referenti da convocare in una delle prossime riunioni 
della Consulta al fine di presentare l’iniziativa, raccogliere feedback e adesioni. 
 

L’incontro si chiude alle 23 circa. 
 

 

 

 

 
 Il Segretario della Consulta Il Presidente della Consulta 

 Alberto Canali Paolo Pellucchi 
  Firmato Digitalmente 


